復興から、福幸へ!

福島ひまわり里親プロジェクト

令和元年5月25日

福島ひまわり里親プロジェクトは、福島から購入したひまわりの種を 里親となって育て、採れた種を福島に送ることで、雇用・観光・教育と 様々な分野の復興支援へとつながる取り組みです。

今年も九十九里ホームでは、地元の多くの団体や学校などの協力を得て 収穫された、総重量140kgの種を、種の生育施設である福島県二本 松市の「特定非営利活動法人 和(なごみ)」様へと発送することができ ました。状態の良い種を集めるには、収穫時期の見極めや乾燥・選別作 業など大変な手間がかかります。ご協力いただいた皆様、本当にありが とうございました。



鮮やかな黄色い大輪を咲かせるひまわりの花は、見ている人を元気にしてくれます。 これからも地元の皆様とともに福島ひまわり里親プロジェクトの取り組みを続けていき たいと思います。



収穫された種と一緒に発送前の記念撮影

■プロジェクトにご協力いただいた皆様(順不同・敬称略)

匝瑳市、西栢田環境保全会、川辺東郷環境保全会、栄東部環境保全会 西古内環境保全会、松山庭園美術館、市内各小学校 ガールスカウト千葉県第98団